



RINGKASAN

DIMAS EKA PUTRA. Produksi Video *Podcast Alumni Sharing* di Komisi Bimbingan dan Konseling Sekolah Vokasi IPB. *Production of the Alumni Sharing Podcast Video at the Guidance and Counselling Commission of the IPB Vocational School*. Dibimbing oleh GEMA PARASTI MINDARA.

Dimasa pandemi COVID-19 ini yang mengharuskan untuk belajar, bekerja dan beribadah dirumah, kebutuhan akan informasi tentang perkuliahan sangat dibutuhkan mahasiswa baik calon mahasiswa baru, sampai mahasiswa yang saat ini berada di tingkat akhir dan ingin mengetahui seputar dunia kerja. Untuk menghadapi permasalahan tersebut, Komisi Bimbingan dan Konseling membuat sebuah program yang bertujuan untuk memberikan pengetahuan kepada mahasiswa yang saat ini tengah menjalani perkuliahan secara daring (dalam jaringan). Solusi yang diberikan adalah membuat video *podcast*.

Podcast ini dinamai *Podcast Alumni Sharing* yang mengundang alumni dari Sekolah Vokasi IPB bertujuan untuk membagikan pengalamannya seputar dunia kuliah dan dunia kerja. Proses pembuatan *podcast* ini terdiri dari 17 program studi, masing-masing mengundang alumni yang sudah sukses dalam dunia kerja. *Podcast* ini terbentuk dalam kegiatan Praktik Kerja Lapangan (PKL) yang dilaksanakan di Sekolah Vokasi IPB yang berlokasi di Jalan Kumbang No. 14, Bogor, 16128. Kegiatan PKL dimulai pada tanggal 1 Februari 2021 sampai 8 April 2021.

Adapun metode yang digunakan dalam produksi video *podcast* terdiri dari tiga tahapan. Tahapan tersebut adalah Pra Produksi, Produksi dan Pasca Produksi. Tahapan yang dibuat sesuai apa yang dilakukan saat Praktik Kerja Lapangan (PKL) baik persiapan sebelum produksi, *editing*, *rendering* hingga publikasi.

Hasil video yang telah dipublikasikan bertujuan sebagai media informasi untuk mahasiswa, calon mahasiswa dan alumni Sekolah Vokasi IPB yang ingin mengetahui informasi seputar perkuliahan di Sekolah Vokasi IPB dan dunia kerja.

Kata kunci: *editing*, produksi, video, *podcast*.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

- a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
- b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.